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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

    社会教育班 

令和 4年第 2回上富良野町教育委員会会議録 

 

１． 令和 4 年 2 月 24 日(木) 9 時 30 分開会の第 2 回上富良野町教育委員会は、上富良野町   

社会教育総合センターに招集された。 

 

 

２．開  会   令和 4年 2月 24日(木) 9時 30分 

 

 

３．出席委員 

教育長  服 部 久 和  

委  員    久 保 麻 子 

委 員  四 釜 充 啓 

             

４．欠席委員 

委 員  三 熊 邦 彦 

委 員  林   憲 億 

５．事務局職員 

教育振興課長     林   敬 永 

社会教育班主幹     吉 澤 大 輔 

学校教育班主幹（記録） 安 井 民 子 

学校教育アドバイザー   小山田 雅 春 

 

６．閉  会   令和 4年 2月 24日(木)  10時 30分 
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発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長 開会宣言 9時 30分 

ただ今から令和 4年第 2回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について、事務局より報告願います。 

学校教育班 

主幹 

前回の議事録についてご説明申し上げます。 

前回、令和 4 年 1 月 24 日開催令和 4 年第 2 回上富良野町教育委員会、議事録につ

いて報告 

報告第 1号 工事等の発注状況等について 及び議案第 1号 上富良野町指定文化

財の指定について、審議し、議案のとおり承認。会議録署名依頼。 

教育長 それでは、次に諸般の教育行政報告について、説明します。 

（令和 4 年 1月 24日～2月 23 日までの間の教育行政報告として、会議・行事等の

参加状況及び内容について説明） 

前回の教育委員会以降の教育行政について、報告をいたしましたが、何かご質問ご

ざいますか。 

各委員 質問等なし 

教育長 それでは議事に入ります。 

日程第 1 議案第 1号 令和 3年度上富良野町一般会計(教育費)補正予算について、

説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 1 議案第 1 号 令和 3 年度上富良野町一般会

計(教育費)補正予算について、ご説明申し上げます。 

 （主に事業完了に伴う不用額の減額。ふるさとモニター寄付基金積立増額） 

教育長  ただ今説明のありました議案第 1号 令和 3年度上富良野町一般会計(教育費)補正

予算について、ご質問・ご意見等はありませんか。 

四釜委員  放課後事業指導員の報酬が減額されていますが、どのような理由ですか。コロナの

関係でしょうか。 

教育振興課長  最大限の利用見込みで予算していますが、利用児童数に応じて指導員を配置してい

ますので、実績による減額です。 

 観光業関係にお勤めの保護者がコロナの影響で仕事が減り、利用児童の減少につな

がるということも考えられます。 

 現在、令和 4年度の利用申し込みを受け付けしていますが、例年 100人程度のとこ

ろ今年は今のところ 50人程度となっています。 

教育長 ほかに質問等はございませんか。 

久保委員 減額予算が多いですが、逆に増える予算はないのですか。 

教育振興課長  予算を増やす場合は教育委員会、議会に諮って補正していますので、今回は増額す

るものはありませんが、例外的に補正予算のいとまがなく急遽予算が必要となる場合

には、予備費を充当するという方法があります。 

教育長  ほかにございませんか。 

各委員   質問・意見なし 
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 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育長   なければ議案第 1号 令和 3年度上富良野町一般会計(教育費)補正予算について承

認してよろしいでしょうか。 

各委員  了承 

教育長 それでは次に、日程第 2 議案第 2号 令和 4年度上富良野町教育行政執行方針(案)

について、説明をお願いします。 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 2 議案第 2 号 令和 4 年度上富良野町教育行

政執行方針(案)について、ご説明申し上げます。  

 （令和 4年度執行方針の概要、重点施策、新規の取組等について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 2 号 令和 4 年度上富良野町教育行政執行方針

(案)について、ご質問等ありませんか。 

各委員  質問等なし 

教育長 なければ議案第 2号 令和 4年度上富良野町教育行政執行方針(案)について承認し

てよろしいでしょうか。 

各委員 了承 

教育長 次に日程第 3 議案第 3号 令和 4年度上富良野町一般会計(教育費)予算について、

説明をお願いします。 

教育振興課長  ただ今上程いただきました、日程第 3 議案第 3 号 令和 4 年度上富良野町一般会

計(教育費)予算について、ご説明申し上げます。 

 （令和 4年度予算の主要事業について説明） 

教育長  ただ今説明のありました、議案第 3号 令和 4年度上富良野町一般会計(教育費)予

算について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

四釜委員  学校施設の改修などは、学校からの要望で実施しているのですか。 

教育振興課長  大規模な改修等については、町の計画に基づいて実施を検討していますが、例年予

算編成前に各学校から要望事項等を集約しています。 

四釜委員  上富良野小学校の体育館は、照明が LED化されていませんし、先日はすがもりがし

ていたのですが、建て替えなどの計画はないのですか。 

教育振興課長  体育館の建て替えは多額の予算を必要とする事業ですし、建物の耐用年数もありま

すので、簡単な事業ではありません。照明の LED化については、学校だけではなく公

共施設全体で計画的に進めていかなければなりません。 

すがもりの件については、状況確認のうえ既に対応して改善していますが、今後も

適切に維持管理してまいります。 

教育長  ほかにご質問等はありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 3号 令和 4年度上富良野町一般会計(教育費)予算について承認し

てよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 次に、日程第 4 議案第 4 号 令和 3 年度上富良野町児童生徒表彰受賞者の決定に

ついて、説明をお願いします。 



4 

 

発言者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 

教育振興課長 ただ今上程いただきました、日程第 4 議案第 4 号 令和 3 年度上富良野町児童生

徒表彰受賞者の決定について、ご説明申し上げます。 

（各学校等から推薦のあった児童生徒 50人の表彰について説明）  

教育長  ただ今説明のありました、議案第 4号 令和 3年度上富良野町児童生徒表彰受賞者

の決定について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

各委員  質問・意見なし 

教育長 それでは議案第 4号 令和 3年度上富良野町児童生徒表彰受賞者の決定について承

認してよろしいでしょうか。 

各委員 承認 

教育長 それでは、これをもちまして、本日の令和 4年第 2回上富良野町教育委員会会議は、

終了させていただきます。 

閉会 10時 30分 

 

   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容が正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

              教育長                     

              委  員                     

              委  員                     

       委 員                     

              委  員                     

        

調整員                     

 

 


